

\*\*\*\*\*

ÄNDERUNGEN SIND WIE FOLGT KENNTLICH GEMACHT:

ERGÄNZUNGEN SIND UNTERSTRICHEN  
LÖSCHUNGEN SIND DURCHGESTRICHEN

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

AMENDMENTS ARE MARKED AS FOLLOWS:

INSERTIONS ARE UNDERLINED,  
DELETIONS ARE CROSSED OUT.

\*\*\*\*\*

**Vertrag über die technische Anbindung eines Multi-Member- Service Betreibers an die Börsen-EDV der Frankfurter Wertpapierbörse für einen Multi-Member-Service Betreiber (Betreiber-Anschlussvertrag)**

[...]  
§ 3 Die DBAG ist berechtigt, diesen Vertrag und/oder einzelne Vertragsbestandteile jederzeit unter angemessener Berücksichtigung der Interessen des Vertragspartners zu ändern. Für entsprechende Änderungen gilt § 123 der Allgemeinen Geschäftsbedingungen zu diesem ~~des~~ Betreiber-Anschlussvertrags.  
[...]

**Agreement on the technical connection to the Exchange EDP of a Multi-Member Service Provider to the Frankfurter Wertpapierbörse for a provider of the Multi-Member Service (Provider Connection Agreement)**

[...]  
§ 3 DBAG is authorized to make amendments to this agreement and/or several parts thereof at any time under due consideration of the interests of the Contracting Party. For respective amendments, § 123 of the General Terms and Conditions to ~~this~~ the Provider Connection Agreement shall apply.  
[...]

\*\*\*\*\*